



ALICIA IBARRA TAMEZ

Juez del Juzgado Primero de Juicio Familiar Oral del Primer Distrito Judicial del Estado de Nuevo León

Sobre mi

Contacto

Fecha de nacimiento de 1959.

Lugar de nacimiento: Monterrey, Nuevo León.

Lugar de trabajo: Juzgado Primero de Juicio Familiar Oral del Primer Distrito Judicial del Estado.

Domicilio: Mariano Escobedo, 519 Sur, Centro de Monterrey, Nuevo León.

Experiencia laboral

- Juez Primero de Juicio Familiar Oral del Primer Distrito Judicial del Estado | febrero 2023 - a la actualidad
- Juez Décimo Segundo de Juicio Familiar Oral del Primer Distrito Judicial del Estado | abril 2018 - enero 2023
- Juez Tercero de Juicio Familiar Oral del Primer Distrito Judicial del Estado | julio 2013 - marzo 2018
- Juez Duodécimo de Juicio Familiar Oral del Primer Distrito Judicial del Estado | marzo 2009 - junio 2013
- Juez Décimo de lo Familiar del Primer Distrito Judicial del Estado | noviembre 2002 - febrero 2009
- Juez Décimo Segundo Civil del Primer Distrito Judicial del Estado | junio 1998 - octubre 2002
- Secretario fedatario del Juzgado Quinto Penal del Primer Distrito Judicial del Estado | julio 1984 -

Datos académicos

Profesional: Licenciado en Ciencias Jurídicas, de la Facultad de derecho y Ciencias Sociales U. A. N. L. | 1976-1980

Maestría: Laboral. En Postgrado de la Facultad de Derecho y Jurídicas, U. A. N. L. | 1980-1982, reingresó en 1997, concluyó en 1998.

Doctorado: Doctora en Derecho en la Universidad Autónoma de Nuevo León | expedido el 26 de Marzo de 2012

Mención Magna Cum Laude en la Universidad Autónoma de Nuevo León | 12 de Julio de 2012

Certificación como Mediadora | 2003

Certificación sobre Cultura de la Legalidad en el Medio Laboral, por la Secretaría de Trabajo y Previsión Social | 2013

Certificación de Mediación y Atención a Víctimas | 2018

Capacitación en Curso en línea "Mindfulness y compasión hacia uno mismo".

Catedrática en la Facultad de Derecho y Criminología de la UANL. 1998, a nivel de Licenciatura y Posgrado.

Catedrática de la Universidad de Monterrey, 2017, en el área de Posgrado.

Más información

Desde el año 1998, he tenido el privilegio de desempeñarme como Juez, acumulando una amplia experiencia en las áreas civil, mercantil y familiar. A lo largo de estos años, he desarrollado un profundo conocimiento de las leyes y procedimientos en estas materias, lo que me ha permitido abordar con eficacia los casos que se me han encomendado. Mi enfoque siempre ha sido garantizar una interpretación justa y objetiva de la ley, buscando siempre la equidad en las resoluciones y contribuyendo a una administración de justicia eficiente en mi comunidad.

Candidata para Magistrada en Materia Civil del Cuarto Circuito Judicial Federal.

